

kanntlich gute Organisation und ein toller Event lockten rund 9500 Läufer und mindestens ebenso viele Zuschauer an, die die Strecke entlang des Neckars säumten.

Über die Halbmarathon-Distanz von 21,1 km kamen von uns ins Ziel: Udo Fell-Schmitt in 1:47:00 Std. (Platz 195 in der Altersklasse M50), Dieter Hampp in 1:47:14 Std. (Platz 60, AK M55), Tilo Kiess in 1:52:10 Std. (Platz 756, AK M40), Jochen Sattler in 1:53:37 Std. (Platz 663, AK M35), Helmut Kehrer in 2:01:45 Std. (Platz 8, AK M70), Bernhard Keyerleber in 2:11:48 Std. (Platz 1351, AK M40) und Ulrich Holländer in 2:19:35 Std. (Platz 1139, AK M45).

Über 7 km war das Vater-Tochter-Gespann Hans und Simone Ebner am Start und kamen in 44:18:00 min. (Platz 34, AK M60) und in 51:11:00 min. (Platz 241, AK W30) ins Ziel. Herzlichen Glückwunsch!

Sabine Voglers Frust beim Hohenneuffen-Berglauf

Unter dem Motto "It was really not my day today" hat sich Sabine Vogler am 10.6. eher den Hohenneuffen hinauf gequält als Spaß gehabt. Mit schweren Beinen, Kreislauf im Keller, keinen Rhythmus gefunden war schon nach 1 km absehbar, dass das bei schwülen Bedingungen nicht unter 1 Stunde zu schaffen sein wird wie 2005. Völlig erschöpft im Ziel war ihr der Gedanke, einen Marathon zu laufen, fast lieber als dieses Inferno-Bergläufe. Ihr Fazit: "Naja, auch solche Tage muss man annehmen!" Trotzdem gratulieren wir und wünschen Dir beim nächsten Lauf bessere Voraussetzungen.

Skigymnastik

Unsere Skigymnastik findet ganzjährig immer freitags von 19 - 20 Uhr in der PMH-Sporthalle statt. Bitte bringt bei schönem Wetter Laufschuhe für draußen mit, damit wir unser "Warm-Up" draußen machen können, kehren danach aber in die Halle zurück! Schaut doch einfach mal vorbei am Freitag!

Abt. Triathlon

Am Sonntag war nicht nur unsere Liga-Männermannschaft aktiv, sondern einige gute Ergebnisse kamen auf der Langdistanz in Roth zustande.

Auch am vergangenen Wochenende drehte sich das Ligakarussell:

Austragungsort über die etwas modifizierte olympische Distanz (1,5/ 44/ 10) war Erbach bei Ulm. Trotz Beeinflussung durch den Ausfall mehrerer Leistungsträger ging Tria Echterdingen wieder mit einer dieses Mal vor allem in den höheren AK's gut besetzten Mannschaft an den Start (D. Günther, A. Heilig, J. Huber, M. Koch, S. Ebner).

Während der Neuzugang Andrej wie immer in allen Teildisziplinen überzeugte, bereitete die in der 1. Liga geltende Erlaubnis des Windschattenfahrens unseren anderen Athleten Probleme. So konnte der Anschluss an die zwei großen Gruppen, die sich schon beim Schwimmen herauskristallisierten und aus insgesamt 45 (!) Startern bestanden, nicht geschafft werden, so dass trotz sehr anerkennenswerter Laufleistungen (A:

33'30, S. 34'58, D: 37'17, M: 40'12, J: 44'39) der beim Radfahren entstandene Rückstand in Summe für eine gute Platzierung nicht mehr ausreichend kompensiert werden konnte - am Schluss stand ein 13. Platz zu Buche.

Zusätzlich zu der gewonnenen Erfahrung (mehr Schwimmen!) bleiben jedoch ein sehr gut organisierter Wettkampf mit schönen Strecken und ein weiteres gelungenes Mannschaftserlebnis (inkl. Zuschauerunterstützung - Danke!) in Erinnerung ...

Glänzende Ergebnisse beim Klassiker über die Ironman-Distanz in Roth

Bei der zwanzigsten Auflage des Langdistanztriathlons in Roth kam Markus Weinmann nach einer Galavorstellung bis auf 5 Minuten an die magische 9-Stundenmarke heran und sorgte mit einer Radzeit von 4:45 dafür, dass es auch in den kommenden Wochen und Monaten schwierig werden dürfte, Trainingspartner in Echterdingen zu finden.

Diese hervorragende Zeit reichte zum 2. Platz in der M45. Den Sprung auf den höchsten Podestplatz schaffte Jörg Weinbrenner und gewann seine Altersklasse in der Zeit von 9:42.

Sowohl Markus als auch Jörg holten sich damit auch gleichzeitig den Titel als Deutsche Meister auf der Langstrecke.

Durch Madlenes gelungenes Debüt, Elias tolle Leistung trotz quälender Rückenschmerzen und das familieninterne Duell im Hause Ruscheweyh wurde auch den mitgereisten Echterdinger Zuschauern nicht langweilig.

Glückwunsch und gute Erholung!

9:05:10	Markus Weinmann	(1:02:52,
4:45:07,	3:13:59)	
9:42:11	Jörg Weinbrenner	(1:07:59,
5:08:09,	3:20:44)	
11:03:23	Uwe Ruscheweyh	(1:05:39,
5:30:15,	4:18:52)	
11:22:31	Elisa Mayer	(1:06:42, 5:57:41,
4:11:33)		
11:41:09	Gigi Ruscheweyh	(1:16:15,
6:02:43,	4:16:22)	
11:46:22	Madlene Egetemeir	(1:07:20,
6:05:23,	4:23:50)	

Allen herzliche Glückwünsche!

TSV Leinfelden

Geschäftsstelle: Beethovenstr. 21, Telefon und Anrufbeantworter: 753298, Fax 7504522. E-Mail: info@tsv-leinfelden.de Internet: www.tsv-leinfelden.de Öffnungszeiten: Mo-Fr 8 - 13 Uhr und Mo/Di von 14.30 - 18 Uhr

TSV Aktuell

Fußball

Alle 3 Relegationsspiele gewonnen Aufstieg der 1. Mannschaft perfekt. Herzlichen Glückwunsch!

Turnen

Neuer Termin Stadtmeisterschaften 7.7. in der IKG-Halle Beginn 9.30 Uhr

Vorstand

Ehrungsabend 22.6. im Vereinsheim "Jakobsbrunnen"

Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit erhielten die silberne Ehrennadel:

Ammirati Timo, Benzinger Dominik, Hillert Eva, Hübler Mark, Jordan Gisela und Lothar, Kneschaurek Peter, Löwy Christiane, Muckel Michael, Pfrommer Christine und Dietter, Rieger Erika, Rieper Gerd, Schick Gilbert, Stierle Peter, Voßler Roland, Wadewitz Ralf, Wörner Wolfgang, Worch Ruth.

Für 40-jährige Vereinszugehörigkeit erhielten die goldene Ehrennadel:

Bogner Berthold, Büsch Reinhold, Eckhard Hans, Koch Eberhard, Köstler Hans.

Für 50-jährige Vereinszugehörigkeit erhielten den goldenen Ehrenring des TSV:

Blind Rolf und Vohl Siegfried.

Für langjährige ehrenamtliche Tätigkeiten im TSV wurden folgende Mitglieder geehrt:

Aus der Herzsportabteilung: Mayer Heike goldene Ehrennadel, Rieger Christel silberne Ehrennadel.

Aus der Judoabteilung: Stefanie und Lothar Hahn mit Urkunde.

Aus der Leichtathletikabteilung: Belz Michael goldene Ehrennadel, Belz Renate goldene Ehrennadel, Schnauffer Gerd goldene Ehrennadel, Slopinka Fritz goldene Ehrennadel, Jarwitz Jürgen silberne Ehrennadel, Schlick Hans und Schmiededer Franz mit Urkunde.

Aus der Tanzsportabteilung: Hillenbrand Lothar mit Urkunde, Quedenfeldt Reinhardt und Scholl Anita mit der silbernen Ehrennadel.

Aus der Volleyballabteilung: Holzschuh Jörg Goldene Ehrennadel, Kober Roland goldene Ehrennadel, Vohl Armin silberne Ehrennadel.

Aus der Versehrtensportabteilung: Urbsschat Christine silberne Ehrennadel und Wahl Rainer mit Urkunde.

Mit dem Ehrenring wurden ausgezeichnet: Doelfs Walter, Rieger Erwin und Veith Helmut.

Für besondere sportliche Leistungen wurden geehrt:

Aus der Fechtabteilung: Breitling Sarah, Papadopoulou Maria.

Aus der Judoabteilung: Fischer Christian, Klemm Lukas.

Aus der Leichtathletikabteilung: Gaul Florian, Müller Daniela, Schmiededer Renate, Seifried Heiner.

Sportlerinnen des Jahres 2006 wurden: Herzog Olivia und von Eynatten Victoria.

Abt. Fußball

Geil - einfach nur geil: Endspiel um den Aufstieg in die Kreisliga A

SG West Stuttgart II - TSV Leinfelden 2:3 (1:2)

Es war das erwartet schwere Spiel. Die Westler zwangen uns von Anbeginn an in die Defensive. Durch einen schönen Konter in der fünften Minute hatte Simon Krumm die Chance, sich an seinem Gegenspieler vorbeizumogeln. Da dieser aber Simon umriss und